

# XPRESS

## Aktualisasi Latsar, CPNS Lapas Permisan Optimalkan Peran Media Sosial Lapas

Candra Putra - [CILACAPSELATAN.XPRESS.CO.ID](http://CILACAPSELATAN.XPRESS.CO.ID)

Dec 2, 2024 - 17:19



Masih dalam masa Pelatihan Dasar (Latsar) Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS) Tahun 2024, CPNS Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIA Permisan Nusakambangan terus disibukkan dengan berbagai agenda dalam melaksanakan salah satu tahapan kegiatan Latsar, yakni aktualisasi. Ini adalah tahap di mana para CPNS mengimplementasikan secara nyata nilai-nilai yang telah dipelajari selama pelaksanaan Latsar, Rabu (27/11). Dok Humas Vermis 1908

NUSAKAMBANGAN - Masih dalam masa Pelatihan Dasar (Latsar) Calon

Pegawai Negeri Sipil (CPNS) Tahun 2024, CPNS Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIA Permisan Nusakambangan terus disibukkan dengan berbagai agenda dalam melaksanakan salah satu tahapan kegiatan Latsar, yakni aktualisasi. Ini adalah tahap di mana para CPNS mengimplementasikan secara nyata nilai-nilai yang telah dipelajari selama pelaksanaan Latsar, Rabu (27/11).

Satu-satunya CPNS Lapas Permisan, Gilang Prastyo Aji, mengusung tema "Optimalisasi Media Sosial Lapas Permisan Sebagai Layanan Informasi Publik" pada tahap aktualisasinya. Aktualisasi yang bertujuan untuk mengoptimalkan peran media sosial dalam rangka memberikan informasi terkait edukasi tentang Pemasyarakatan kepada masyarakat.

"Ini merupakan salah satu inisiatif saya untuk lebih mengoptimalkan peran media sosial Lapas Permisan dalam memberikan informasi tentang Pemasyarakatan kepada masyarakat," ujar Pras, sapaan akrabnya.

Merespon ide dan gagasan yang dibuat, Kepala KPLP Lapas Permisan sekaligus mentor Latsar, Kasno memberikan apresiasi atas kinerja yang telah dilakukan.

Kasno mengatakan bahwa pada prinsipnya mendukung kegiatan aktualisasi CPNS dan memberi masukan agar nantinya aktualisasi tersebut dapat berjalan dengan baik dan berguna untuk kemajuan organisasi nantinya dan meraih hasil memuaskan.

Perlu diketahui, kegiatan aktualisasi yang dihasilkan adalah membuat dan memposting konten infografis edukasi Pemasyarakatan kepada masyarakat karena masih banyak hal atau informasi yang tabu di kalangan masyarakat.

Dengan pembuatan infografis diharapkan masyarakat dapat lebih mudah dalam menerima dan memahami informasi yang telah diberikan oleh media sosial Lapas Permisan.